

Prensa Capgemini Luis Antón / Ángeles García Molero Tel: +34 91 657 70 00

Miriam Sarralde / Jorge Majada Tel: +34 696 005 743 / +34 648 96 31 67 Email: miriam.sarralde@trescom.es jorge.majada@trescom.es

## Capgemini refuerza su alianza con SAP para impulsar la soberanía digital de Europa y acelerar el tiempo de retorno de la inversión en innovación y transformación empresarial impulsadas por IA

El acuerdo previsto en materia de soberanía digital está diseñado para ayudar a proporcionar una ciberseguridad sólida y garantizar el cumplimiento normativo en los sectores europeos más regulados

Madrid, 20 de noviembre de 2025 – <u>Capgemini</u> ha anunciado hoy que ha reforzado aún más su colaboración con SAP para acelerar las soluciones de transformación empresarial impulsadas por la inteligencia artificial para todos los sectores europeos, en particular el sector público, las organizaciones de defensa y los sectores sujetos a estricta regulación. Las empresas pondrán en marcha una alianza tecnológica soberana para ayudar a las organizaciones europeas a innovar de forma segura e independiente. Estará diseñada específicamente para reforzar la soberanía digital de Europa y proporcionar el control necesario para proteger los datos sensibles y las operaciones críticas. Este acuerdo de colaboración se centrará inicialmente en Francia, Alemania, los Países Bajos y el Reino Unido, con planes de expansión a otros mercados europeos.

Con la evolución del panorama geopolítico, las empresas deben dar prioridad a una ciberseguridad sólida y crear un conjunto de herramientas flexibles y modulares de tecnologías soberanas para proteger los datos y las operaciones, especialmente en áreas donde la autonomía es fundamental. El Cloud soberano puede proporcionar a las empresas este nivel adecuado de control dentro de un entorno dedicado.

A través de este acuerdo ampliado, Capgemini combinará su experiencia en gestión de datos, migración y gobernanza de la IA con su plataforma de operaciones de Cloud soberana para gobernar, implementar y ejecutar soluciones de IA Agéntica de principio a fin. Aprovechando décadas de experiencia en la protección de operaciones digitales críticas, SAP proporcionará sus soluciones de Cloud soberana. Estos modelos de IA, infraestructuras de datos y entornos de Cloud soberana desarrollados en Europa ayudarán a ofrecer soluciones de IA Agéntica fiables y eficientes que permitan flujos de trabajo inteligentes.

"La fortaleza de Europa en la era digital dependerá de líderes que actúen con decisión. Actualmente, las organizaciones europeas se enfrentan al doble reto de impulsar la innovación basada en la inteligencia artificial y, al mismo tiempo, garantizar el cumplimiento de estrictos requisitos de soberanía y seguridad. Para hacer frente a este desafío es necesaria una mayor colaboración entre las empresas y los gobiernos", afirma Aiman Ezzat, CEO de Capgemini. "Capgemini se encuentra en una posición excepcional para ayudar a los clientes a obtener valor de toda la gama de capacidades de la IA Agéntica, al tiempo que mantiene los más altos estándares de confianza, cumplimiento y fiabilidad. Nuestra amplia colaboración con SAP se centra en ayudar a las organizaciones europeas a sentar las bases para la competitividad y el crecimiento responsable, a medida que la tecnología cobra cada vez más importancia en las empresas y la sociedad".

"La soberanía digital es clave para la confianza y la innovación, ya que permite a las organizaciones adoptar y promover la tecnología con confianza", afirma Christian Klein, director ejecutivo de SAP SE. "Nuestra ampliación de la colaboración con Capgemini establece un nuevo punto de referencia para la soberanía digital y tecnológica de Europa. Juntos, tenemos previsto ofrecer soluciones de IA confiables y alineadas con los requisitos de soberanía digital y cumplimiento normativo que permitan a las organizaciones innovar de forma segura e independiente en todos los sectores".



Durante las últimas cuatro décadas, Capgemini y SAP han liderado complejas transformaciones empresariales para clientes de todo el mundo, evolucionando continuamente para satisfacer las demandas de la economía digital actual. Las recientes adquisiciones de Capgemini de <a href="Syniti">Syniti</a>, líder en transformación de datos SAP a gran escala, y <a href="Cloud4C">Cloud4C</a>, proveedor de servicios gestionados basados en la automatización para entornos de Cloud híbridos y soberanos, refuerzan aún más el liderazgo de Capgemini en este ámbito.

## Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación de negocio y tecnología impulsado por inteligencia artificial, que aporta valor empresarial tangible. Imaginamos el futuro de las organizaciones y lo hacemos realidad a través de la IA, la tecnología y el potencial humano. Con una sólida trayectoria de casi 60 años, somos un grupo responsable y diverso de 420.000 profesionales en más de 50 países. Ofrecemos servicios y soluciones integrales gracias a nuestra extensa experiencia en la industria y a un sólido ecosistema de socios, aprovechando nuestras capacidades en estrategia, tecnología, diseño, ingeniería y operaciones empresariales. En 2024, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.100 millones de euros.

Make it real | www.capgemini.com/es-es/

SAP y otros productos y servicios de SAP mencionados en este documento, así como sus respectivos logotipos, son marcas comerciales o marcas registradas de SAP SE en Alemania y otros países. Consulte https://www.sap.com/copyright para obtener más información y avisos sobre marcas comerciales. Todos los demás nombres de productos y servicios mencionados son marcas comerciales de sus respectivas empresas.